

Unser Turm-Grillanlass



Eigentlich ist ja alles gesagt, der Präsident hat gesprochen. 48 Quartiervereinler haben zugehört. Hier sind lediglich noch ein paar Anmerkungen zu machen, vorab den Dank auszusprechen an den Verkehrsverein Liestal, der uns in der Person von Marcel Wunderlin die Infrastruktur zur Verfügung gestellt hat. Das ist nicht selbstverständlich. Den Gasgrill benötigten wir, weil es weitherum verboten war, im Wald Feuer zu entfachen. Wenn wir schon beim Grill angekommen sind: Was wäre ein Grill ohne Peter oder ein Peter ohne Grill. Da ist es der Wurst auch wurst, wenn sie etwas länger liegt, denn rund um den Grill ging es lustig zu und her. Der Schreiberling kann nur erahnen, dass es auch an den Tischen fröhlich und entspannt zu und her gegangen ist bei Bier und Most und Rosé, natürlich alles schön kühl serviert. Das zeigen auch die nun folgenden Bilder. Das riesige Kuchenbuffet verdanken wir natürlich auch sehr herzlich den edlen Spenderinnen.





Unglaublich, aber am Schluss blieb davon kaum etwas übrig, da wurde sogar der Kaffee etwas knapp. Einmal mehr ging ein wunderschöner und gemütlicher Anlass zu Ende. Der nächste, unsere Vereinsreise auf den Pfänder ist jedoch schon am 25. August.





Sicher sind noch mehr gute Schnappschüsse da. Schickt sie mir gerne unter hannes-grossenbacher@bluewin.ch.





Zum
Nachgeniessen😊

Merci vielmal für
die Foteli







